

Mellingen, 8. Mai 2021

Liebe Eltern  
Liebe Kinder

Wir freuen uns Euch mitteilen zu können, dass die Kinderwoche von Dienstag, 6. Juli bis und mit Freitag, 9. Juli 2021, stattfinden wird! Beim Thema «Welt der Rekorde» werden wir spannende biblische Geschichten erzählen, zusammen spielen, basteln und Rekorde brechen. Aus immer noch anhaltenden Pandemiegründen werden wir uns die meiste Zeit im Aussenbereich der der Reformierten Kirche in Mellingen aufhalten.

Wie auch im letzten Jahr müssen wir leider auf den Abschlussgottesdienst und auf Besuch von Erwachsenen in der Kinderwoche verzichten. Kinder ab dem 12. Altersjahr müssen im Innenbereich eine Gesichtsmaske tragen.

In der Beilage erhalten Sie das Anmeldeformular für die Kinderwoche 2021. Bitte stellen Sie uns diese per Post bis zum **20. Juni 2021** zu. Die Teilnehmerzahl ist leider auch in diesem Jahr begrenzt. Die Anmeldungen werden in der Reihenfolge des Eingangs berücksichtigt. Die Anmeldung ist verbindlich und wird Ihnen per E-Mail bis Ende Juni bestätigt. Am ersten Tag der Kinderwoche wird der Beitrag von 20.00 Franken direkt von Ihrem Kind eingezogen.

Auch die Verpflegung während der Kinderwoche muss dem Sicherheitskonzept der beiden Landeskirchen angepasst werden. Daher bitten wir Sie Ihrem Kind, wie schon im letzten Jahr, ein eigenes Zvieri und eine angeschriebene Trinkflasche zur Kinderwoche mitzugeben.

Ganz wichtig: Wenn ihr Kind sich krank fühlt oder Erkältungssymptome zeigt, muss es zuhause bleiben, um die Ansteckung anderer zu vermeiden. Falls ihr Kind während der Kinderwoche krank wird, bitten wir Sie, uns umgehend zu informieren. Während der gesamten Kinderwoche erreichen Sie uns unter der Nummer 079 578 83 82. Wir behalten uns ebenfalls das Recht vor, Kinder mit Krankheitssymptomen jeder Zeit nach Hause schicken zu dürfen. In diesem Fall werden Sie vorgängig benachrichtigt. Laut dem Schutzkonzept, das wir erarbeitet haben, sind ausser dem Leitungsteam, keine Erwachsene auf dem Gelände der Kinderwoche zugelassen, daher bitten wir sie, ihr Kind vor dem Gelände der Kiwo zu verabschieden und genügend Abstand zu den andern zu halten und gegebenenfalls Schutzmasken zu tragen.

Trotz den anhaltenden Sicherheitsmassnahmen bleibt der Spass bei der Kinderwoche nicht aus. Wir freuen uns sehr auf die gemeinsame Zeit!

Herzliche Grüsse



Michaela Flückiger

Sozialdiakonin  
Ref. Kirchgemeinde Mellingen



Alexandra Atapattu

Katechetin, Jugendseelsorgerin  
Pastoralraum Region Mellingen